

# *Agradece Evo Morales apoyo de organizaciones a su reelección presidencial*

---



La Paz, 16 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, agradeció en su cuenta de Twitter a las organizaciones sociales, obreros, campesinas e indígenas originarias del departamento de Pando por la multitudinaria concentración de apoyo a su postulación para las elecciones de 2019.

'Muy impresionado y agradecido por multitudinaria movilización del pueblo pandino, que democráticamente expresa su respaldo a la repostulación con estabilidad económica y continuidad de los grandes logros de la Revolución. Corresponderemos trabajando cada día por nuestra Patria', escribió Morales en su perfil @evoespueblo, destaca Prensa Latina.

Más de siete mil personas recorrieron las principales calles de la ciudad de Cobija hasta arribar a la plaza Germán Busch, donde se concentraron más de 40 organizaciones de los 15 municipios del Beni para respaldar la postulación del mandatario.

'Contentos por el cariño que le dan a nuestro presidente Evo Morales, las organizaciones vivas del departamento le están respondiendo al presidente, queremos que cumpla con la agenda 2025', destacó la representante de la Coordinadora Departamental Por el Cambio, Viviana Bautista, a la Red Patria

Nueva.

Según el alcalde de Cobija, Luis Gatty Riveiro, participó en esa movilización para apoyar todas las obras de Morales a favor del departamento de Pando y la urbe cobijeña.

Multitudinarias marchas tuvieron lugar la semana pasada en las ciudades de Sucre y La Paz en apoyo a la continuidad del proceso de cambio y a la postulación de Morales.

Miles de representantes de organizaciones sociales se concentraron en la plaza Aniceto Arce de Sucre, la capital constitucional de Bolivia, con el fin de respaldar la gestión del jefe de Estado.

A la manifestación se sumó la Asamblea del Pueblo Guaraní, con sus 15 capitanías, organización que apoyó ante el Tribunal Constitucional Plurinacional un recurso a favor de la postulación, no solo de las autoridades nacionales, sino también de las departamentales y municipales.

La concentración en Sucre ocurrió tres días después de la histórica marcha en La Paz, donde participaron alrededor de 100 mil personas provenientes de varios municipios del departamento.

Con banderas bolivianas y wiphalas (símbolo del pueblo andino), los manifestantes caminaron desde la ciudad de El Alto y desde otros puntos para confluir en la céntrica Plaza Mayor de San Francisco.

En declaraciones a Prensa Latina, el ministro de la Presidencia, René Martínez, destacó la articulación de indígenas, campesinos, obreros y clases medias en apoyo a la Revolución Democrático Cultural.

Esto nos indica que vamos a defender nuestro proceso no solamente desde los niveles de la administración pública, sino también desde las calles, dijo.

Las dos movilizaciones dieron continuidad a la efectuada el 26 de octubre en Cochabamba y que se extenderán con posterioridad a otras ciudades.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147512-agradece-evo-morales-apoyo-de-organizaciones-a-su-reeleccion-presidencial>



**Radio Habana Cuba**